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BESCHLUSS NR.  385 /  V4.04.71  

Anfrage 574/2024 
«Einführung eines Büroflächenstandards für die städtische Verwaltung» 
Simon Vlk (FDP), Isabel Eigenmann (Die Mitte) und Silvan Dürst (SVP) 
Beantwortung 

 

Ausgangslage 

Am 10. Juni 2024 reichten die Ratsmitglieder Simon Vlk (FDP), Isabel Eigenmann (Die Mitte), Silvan 
Dürst (SVP) beim Präsidenten des Gemeinderates die Anfrage Nr. 574/2024 betreffend «Einführung 
eines Büroflächenstandards für die städtische Verwaltung» ein. Die Anfrage wurde zur 
Beantwortung an die Abteilung Gesamtverwaltung weitergeleitet. 

Dem Stadtrat liegt die Beantwortung der Abteilung Gesamtverwaltung vor.  

Der Stadtrat beschliesst: 

1. Die Beantwortung der Anfrage Nr. 574/2024 der Ratsmitglieder Simon Vlk (FDP), Isabel 
Eigenmann (Die Mitte) und Silvan Dürst (SVP) betreffend «Einführung eines 
Büroflächenstandards für die städtische Verwaltung» wird genehmigt. 

2. Mitteilung als Protokollauszug an 

− Gemeinderat (durch Übermittlung der Beantwortung)  
− Stadtpräsidentin Barbara Thalmann 
− Abteilungsvorsteher Finanzen, Dr. Cla Famos 
− Stadtschreiber Pascal Sidler 
− Abteilung Gesamtverwaltung 
− Abteilungsleiter Finanzen, Patrick Wolfensberger 
− Abteilung Finanzen 

 

 

öffentlich 

 


